

Berita Priangan

Directeur: ALI RATMAN
Hoofdred: BAKRIE SOERAATMADJA
Plv. Hoofdred: O. K. JAMAN

Diterbitkan setiap pagi
ketjoeali hari jang dimoeliakan
oleh Uitg. BERITA PRIANGAN — Drukkerij ECONOMY

Lossé Nummer 3 cent.
Langganan f 0.75 seboelan
Advertentie f 0.10 per regel
Bajar lebih doelo.

Naik Hadji

IV
[Penoeoep]

Sebagai keterangan jang peng habisan t. M. A. Misjah menoeolis denikian:

Kaadaan bangsa kita dsana:

Menjedihkan bila melihat nasib jang menimpah kepada bangsa kita oleh karena koerang roekoennja, lebi2 lagi kalau kita melihat bangsa kita jang meninggal doenia, djaoeh dari sanak saudaranja, djara ng sekali bangsa kita maoe be ramai-ramai oentoek mengantarkan itoe zinazah kepekoesoeran apa, lagi mengoeroesnja. Beroekoen itoe ta' didapati, masih loe-loe, goea-goea sadja. Kalau kita melihat perbandingan deogan lain bangsa, ada djaoeh beda. Kalau kita melihat Kabah didalam Masjidil Haram itoe ada sebagai Sijasa jang dalam Didalam itoe mesjid beroepa roepa golongan dan Mazhab, kaom ka ja - ning Rat - miskin dari beberapa djoeroesan semoea mema dap kepada Ka'bah, tidak ada per bedaan bangsa. Kalau kita mengamb bil tjontoe oentoek katja peng' doe pan kita, nistjoja penghinaan dja rang sekali kita dapati. Tapi bangsa kita jang djaoeh dari Tanah air dan sanak familie, masih djoega ta'moes beroekoen.

Pemoeda kita Kaom studenten In donesia jang berada di Mecca, jang soedah memoenjai 23 perkoempolan dan 2 Madrasah diantaranya Madrasah Indonesia dan Dariloe hoem jang memoenjai moerid 700, pertama perkoempolan jang pa ling besar Raodhoh, dalam itoe pendirian atas djasana Toean-toean K. H. Moehaimin, M. H. Abduldjalil, T. H. Moechtar, dengan girang sekali kalau kita melihat bergeraknja bangsa kita disana soedah bisa mem persatoekan bagi bangsanja Indonesia choesoensja Kaom Muslimin oemoemnja, ta' loepoet poela men dirikan Cooperatie oentoek keper loean oemoem. Sekarang soedah bisa mendirikan 3 boeah Cooperatie diantaraanja dibagi 2 bagian, kesatoe oentoek keperloean sehari hari dan ke 2 oentoek keperloean pakai an, dan sewadjabnja bangsa kita jang datang di Mecca, toendjanglah itoe Cooperatie agar bisa hidoep dengan sjoehoer, kemadjoean itoe co operative tergantoe dari penoen djang bangsanja. Sedang dalam pen djoelan tentang harga accord dengan toko kepoenjaan bangsa Arab.

Studenten bangsa kita tiap-tiap moesim tidak maoe tinggal diam telah mengadakan hafrah (vergadering) tiap tiap boelan oentoek mengoerakan tentang sjarat roekoennja hadji dan sebagainya, moedah-moedahan perkoempolan bangsa kita disana hidoep dengan sjoehoer, sehingga moengkin poela ke lak menoeodjang djemaah2 kita dalam perdjalanannja.

Bagaimana tjaraanja orang Mesir menoeodjoe Mecca? Orang Mesir berinsjaf kepada perkoempolan, bersatoe oentoek memadjoekan peroesahaan Noesa dan Bangsanja. Perdjalanann ke Mecca perkoempolan jang mengoeroesnja via djalan Bnque Mesir. Menghargai pada toedjoennja perkoempolan.

Dalam hal kepentingan, orang hadji di Hidjaz, Bank inilah jang banjak sekali berdjasa, bank ini memperlindoengi orang2 hadji da

ri tipoean dan ketamaan toekang2 toekar wang dan sech2 di Hidjaz. Dengan djalan ini selamatlah hoedjaz2 Mesir, tidak sebagai orang Indonesia jang selaloe ditipoe dan diperbagarkan. Selain dari itoe bank ini memoenjai 2 boeah kapal jang speciaal dipergoenakan oentoek membawa orang hadji dari Suez ke Djeddah. Kapal2 itoe dinamakan Zam Zam dan Kauzar. Kesadaan didalam itoe kapal senga dja diboeat demikian roepa, sehingga geschikt oentoek orang2 hadji. Didalamnja telah diadakan seboeah langgar oentoek bersembahjang beramoem, tempat mengambil woe dhoe dengan tjoeoep, sehingga orang ta oesah bereboet reboet mengambil air, tempat makan seba gaimana keperluan telah teratcer baik.

Ta' boleh poela diloepakan oelama2 jang sengadja dibawa oleh kapal2 itoe oentoek mengadjar orang2 hadji, agar ibadatnja nanti djangu tjoema2 sadja, oentoek memoedahkan oelama2 itoe pada pengadjar beratoes ratoes djamaeh, maka kapal menjediakan poela Loudspeake (Pekakas mengeraskan soeara). Segala oeroesan ongkos2 hadji bank ini djoega jang mengoeroesnja Seorang hadji Mesir banja membajer pada bank itoe djoembla jang soedah ditetapkan. Dalam ini soedah termasoek nafkah perpindahan sedjak toeroen dari roemah dan baliknja. Onkos2 auto atau Onta dari Mecca Medinah dan sebagainya. Disinilah selamat hoe djaz2 mesir dari pengeloeran ongkos besar dan tipoean2 Sech2 Di Suez, Djidah, Mecca dan Medinah, bank ini memoenjai hotel beberapa boeah jang tjoeoep pekakaanja oentoek menempatkan hoedjaz2 mesir.

Padang arafat dibawah kakinja Goenoeng Rachmat.

Kita sama mengetahoei teroetama siapa2 jang soedah pernah hadji, bahwa hemah dipadang arafat jang banjaknja poeloehan reboe itoe adalah tidak teratoer sama sekali, menjebakkan kesesatan ana bila orang berdjalan djaoeh sedikit che mahnja. Betoel masing2 negeri ada memakai bendera sendiri, akan tetapi ini tidak menjediakan sebab melekaskan hilang sesat itoe. Chamah jang bendera Belanda misalnja, berserak-serak poela letaknja, disebabkan berlainan Sech. Nah, oentoek mendjaga ini, bank Mesir poen membawa peratoeran chemah Mesir. Ditetapan disesoetoe tempat jang tertentoe, diatoernja berleret-leret dengan memakai nomer seperti roemah.

Dengan djalan begini bilanglah was was orang akan sesat ditengah tengah oemat jang ratoesan reboe. Oleh sebab itoe, tjita tjita toean H Soedjak haroes kita sokoeng dan djoedjoeng dengan sepoehoennja, moedah moedahan tjita2 itoe bisa djadi dan berdjalan pada tahoen moeka.

Sewadjabnja kaom Muslimin ber sedar dan berinsjaf oentoek memperbaiki nasib bangsa kita jang soedah menimpah dan diperboeat



Kaloe merasa kepala poesing, kaki tangan pegel, sakit dada, sakit pinggang dan l.l.s. lantas gosok dengan OBAT BALSEM TJAP MATJAN jang bisa ilangkan sakitnja dengan tjepet!

BISA DAPAT BELI DIANTERO TEMPAT

Pekabaran

Moehammadijah

Tjabang Tasikmalaja. Berhoeboeng dengan sampai pada waktoeanja, maka Moehammadijah tjabang Tasikmalaja pada malam Rebo jbl., bertempat disekolah Moehammadijah, telah mengadakan pemilihan pengoeroes baroe. Adapun soesoennja sebagai berikoet:

oleh badal2 sech itoe, seharoesnja kaom muslimin Indonesia memoenjai kapal oentoek bertolak ke tanah soetji seperti orang2 Mesir. Moedah moedahan tjita tjitanja toean H Soedjak bisa mengatoer seperi orang2 Mesir jang kita soedah oerakan diatas.

Madjoenja tjita tjita kita ini dari perbantoeannja bangsanja, baroelah perkoempolan kita ini bisa hidoep dengan sjoehoer. Tjoeoeplah rasa nja kita poenja oerakan sampai disini, dan bilamana perloe baik nanti kita oerakan jang lebih loes dari perboestan Sech Sech.

Toean toean jang akan bertolak ketanah soetji, berhati-hatilah menjeri Sech djangu sembarangan, sebab bila toean tjorobo mentjeri Sech, nistjajalah toean akan mendapat kesoesahan2!

Demikianlah keterangan t.M.A. Misjah jang diberikan kepada kita.

Dengan keterangan jg pandjang lebar itoe, tjoeoeplah kiranja oentoek didjadiakan dasar dan telad in soepaja bangsa kita, oemat Islam choesoensja, soedlah beramai ramai menjokong dan membentoe soetoe organisatie oentoek keper tingan naik Hadji.

Sebab itoe, djangaoleh ajal ajal, toendjang seberapa dapat minatnja Moehammadijah! Lebih tjepet lebih baik poela!

O. K.



Main toebroek ?!

Kita poenja toelisan tentang Militair antiek* tempo hari, hingga mendjadiakan Chronos dipodjoknja, Dando-Kondo*... minoem bandrek lagi.

Setelah tk bandrek poenja toelisan dimoetkan semoea, kemoedian sobat kita jg. manis itoe menjamboetnja:

Kalau baje maboek djangan noelis, biar djangan noem boek noemboek! Pradjoerit Kra ton ada doea matjam 1. berpakaian pradjoerit Djawa dan 2 berpakaian seperti serdadoe biasa. Kedoeanja dibawah pimpinan B K R P. Poerbonegoro, keloearan Koninklijke Militaire Academie di Breda. Kalau beladjar perang perangan soedah tentoe Pradjoerit jang berpakaian Djawa lain dengan berpakaian serdadoe. Mengerti !!!

Sekian katanja! Kita djawab:

— Menaartie zeekali, Den Mas! Juist, karena kabaran jg. kita dapat tempo hari itoe tidak diterangkan pradjoerit jang terdidiak tjara Breda. hingga tidak moeng kin poela toebroekan bandrek itoe mendjadiakan freetick, sebab kita kira jg. beladjar perang-perangan itoe adalah pradjoerit jg. berkain batik rereag...

Sjachdan, oentoeng poela kita pegang tegoeh sijsteemnja t. Saeroen, hingga kita bisa tjepat poela bilang... Pardon!

— Pardon maar sadere! Tentang dilever ke Museum, kalau begitoe kita tarik kembali.

Dan... itoe lgoe. Pangkoer'an, Djemplang Titi' bolehlah diganti poela dengan... 'Marsch!'

— Een twee! Een twee! Poekoel teroes tandi dan tambor nja biar njaring, sobat!...

Orang Keloejoeran

roepia); soedah tentoe boekan sedi kit itoe djoembla, boekan? Dan boeat siapa itoe oewang?

Apakah dilain desa, dimoestikan djoega itoe blanco diteboes dengan oewang 12 cent?

Terserah kepada jang berwadjab. (Z.M.)

Orang beranak lintah?

Nji Sainah, orang desa Bodjong pitjoeng dekat Madjalaja, baroe baroe ini soedah kena dimasoeiki binatang lintah kedalam peratoenja.

Nji S. sedang ambil daoen gen djer disawah jang airnja melpoeti dengkoelnja, dari asik sekali ia petik lalap gendjer binatang lintah itoe soedah merajap masoek.

JOODKALIPILLEN

MATJAM BOENDER-TELOR

- Boewat:
- 1 membarisihkan darah
 - 2 ontjok
 - 3 asthma
 - 4 oerak kaker.

Didalam pipah isi 20 pil dengan atoran memakannja. Monster dari 100 pil dikirim franco di rumah ukilah kirim kiriman Postwissel dari fl. — kepada:

N.V. BANDOENGSCHE KININEFABRIEK BANDOENG



Radja Koran Amerika, Willem Randolph Hearst

Penghidoepan dan tjaranja bekerdja — Roemahnja jang se-
bagai setana dalam dongengen. — Tiga larangan boeat
tetamoenja.

Baroe-baroe ini diistarkan kabar bahwa radja koran di Amerika, William Randolph Hearst menjatakan akan tarik diri dari semoea pekerdjaannja jang bersangkoean dengan pekerbitan koran.

Orang sangsikan tentang kebenarannja ini kabar karena William Hearst adalah seorang jang aktif loear biasa, sehingga boeat ia soal mengaso soekar boleh dipertjaja selain ia masih dalam keadaan walafiat. Dibawah ini ha-
nja sekedar penoeteran jang berhoebong dengan dirinja radja-koran terseboet. (Aneta)

I.

Radja jang tidak bermahkota, tetapi mengoesai pikiran oemoem jang sangat loear, telah menjatakan maoe toeroen dari tachtanja, Willem Randolph Hearst merasa soe dah toea dan sebagaimana oetjapan nja sendiri dari sebab tentang ba-
tas penghidoepan manoesia tiap-tiap jang tersangkoeat tidak bisa menge-
tahoi lebih doeloe, maka lebih baik djikalau ia dalam oemoer 75 tahoen ini seolah-olah akan memberi pen-
sioen dirinja sendiri. Warta ini ba-
roe-baroe diistarkan seloeroeh Ame-
rika, tetapi siapa jang mengetahoei
dan mengerti tentang sifatnja Wil-
liam Hearst, ragoe-ragoe, apakah
orang sebagai ia benar bisa mengaso
selama masih hidoep.

Koran-korannja de-
ngan pembatja djoem
blah 12 millioen
orang.

Sekarang soedah setengah abad
lebih sedikit liwat, waktos seorang
moeda oemoer 24 tahoen dibantoe
oleh oewang ajahnja membeli satoe
koran ketjil di California, "Exami-
ner of San Francisco".

Ioi korban ketjil lantae dike-
moedikn sendiri oleh pemoea
terseboet semakin madje dan se-
karang pemoea ini jang soedah
poetih ramboetnja, soedah oemoer
75 tahoen, oenderkaan dirinja dari
39 soerat kabar harian di Amerika
6 koran di Europa dan 72 perioe-
sahan jang bertalian dengan
pengoemoeman [publiciteit], jalah
persbureau, journal-fimbedrijven,
radio oeroep dan sebagainya. Wil-
liam Hearst meninggalkan semoea
peroesahan ini dengan keinsafan
dan kebangsaan bahwa ia adalah
seorang radja koran paling besar
diatas ini doenia pada ini saat.

Nji S. memang seorang djanda, ia
ma lama ia poenja peroeat kemoeng
sebagai boenting dan moekanja poe-
tjat sebagai jang dapat sakit te-
ring Tapi serenta dapat tiga boelan
peroeatnja soedah seperti boenting
betoel betoel, ia keloearkan darah
banjak dari anggota badannja dan
penghabisan lantae keloear seekor
lintah jang besarnja dan pandjang
nja tidak beda sebagai blek ikan
salem. Meskipun itoe binatang
soedah keloear tapi nji S. selaloe
tinggal skit lemas tidak berdaja
lagi ehirnja ia mati lantaran lin-
tah itoe. N. E.

Riboean blaentang liar mela- wat ke loear negeri

Rebo pagi jang laloe dengan ka-
pal "Palembang" telah berangkat
sadoemlah besar binatang2 liar,
ini ada satoe pengangoetan jang
paling besar jang kedjadian dalam
taoen2 paling belakang kata P. S.
Binatang2 itoe toetama ada boeat
Port Said dan Rotterdam, dari ma-
na ia akan dipudahkan ke berba-
gai2 kebon binatang, antaranja
Cairo, Antwerpen dan Emmen.

Boeat expedite dari ini bina-
tang2 orang telah ambil tindakan
extra. Demikianlah pada itoe per-
jalanan ada satoe oppas special
jang toeroet, jang oeroes apakah
ada tjoekoop persediaan makanan
dalam kapal. Orang haroes oeroes
roepa2 makanan, sebab salahnja
ada 4000 sampai 5000 boeroeng2,
djoega ada satoe matjan toetoe.
satoe varaan berbagai mandjangan,
loetoe, gibbons dan 4 matjan,
diantaranja ada "Eorthe", itoe ma-
jan jang terkenal djinak dari Ke-
binatang di Batavia, siapa poe-
nja keberangkatan tentoe oleh ba-
nyak orang ada diboeat menjesal

Succes toetama jang didapat-
kan oleh Hearst adalah disebabkan
oleh iapoenja soemangat beroesaha
(ondernemingsgeest) dan kegiatan.
Permoelan terdjoem dalam doenia
soerat-kabar Hearst tidak oetama
kan artikel, ia toelis artikel sesoe
dah oemoer lebih 30 tahoen. Pada
saat pertama dalam journalistiek
jang ia perlakuan adalah menjari
dan toelis dengan baik: kabaran.
Ia beranggapan bahwa orang batja
koran toetama ingin mengetahoei
pekabaran, boekan ingin dipimpin-
oleh hoofredacteur. William Hearst
sceroeh perentahkan tentang soal
mentjari kabaran, "news-getting"
sehingga sesampoenja sempoennja
moengkin, Semoea kedjadian ditja-
ri keterangannja lebih djajeh, ter-
oetama kepada orang-orang jang
tersangkoeat ditanja roepa-roepa hal
jang ada hoebongannja dengan ke-
djadian ini. Amerika orang seboet
ada terdjadi kebakaran, boekan spa-
jang dilihat oleh reporter sadja di-
toelis tetapi interview dengan
orang-orang jang roemahnja men-
djadi korban api, politie jang per-
tama trima rapport kebakaran dan
paling doeloe sampai di laetian api
itoe saksi-saksi aslinja api per-
tama terlihat dan sebagainya.

Djikalan ed bank jang djatoeh,
koran-koran Hearst lantae membi-
kin interview dari aandelhouders,
orang-orang jang simpan oewang
disitoe sampai pada president com-
misarisnja itoe bank. Djikalau ada
perkawinan orang ternama perasa-
an hati sepasang penganten dengan
pendek toeroet dimoet dibawah
portretnja penganten itoe. "The
human side of the life", seboeloh
keorangan, dioetamakan oleh Hearst
poenja tjara journalistiek.

Akandisamboeng

Lebih djajeh ada berbagai-bagai
matjan monjet, diantaranya ada
orang oetan, monjet Lampung dan
Celebes Makak, berbagai-bagai la-
gi, boeroeng-boeroeng kasoeari, oe-
lar - oelar dan boeroeng - boeroeng
merak.

Berhoebong dengan ini pengang-
koetan jang besar ada sedikit sekali
passagiers jang toeroet dalam itoe
kapal.

Itoe pengangoetan masih be-
loem tjoekoop sabab di Belawan
dan Colombo orang akan dapat
lagi antaranja beberapa harimau.
Malah djoeaga akan diangoet be-
berapa gadjah, tapi karena tempat
jang perloe goena itoe tidak ada,
maka ini nanti akan kirim dengan
kapal Duitsch (J. B.)

DJELATA mengabarkan:

Oentoeck Armenzorg

Menjimpang dari doega'an orang
banjak, perkoempoelan wajang
orang "Ngesti Pandowo", oleh
Tjin Tjaj Hwee di Ngandjoek ti-
dak djadi diborong. Kesempatan
itoe telah digoenakan oleh comite
Armenzorg dibawah pimpinannja
toean Patih disini.

Bangsai gedoeng komidia penoeh
padat, hal mana memangnja dapat
didoega terlebih doeloe. Dalam hal
ini selain atas keinsafan publik,
poen ta' boleh diloeppakan pada
toean Sastrosabdho, "Petroek" dari
"Ngesti Pandowo" jang terkenal
itoe, hingga bisa menarik begitoe
banjak penonton. Selama 2 malam
pendapatan berdoemlah hampir
f 380.— bruto.

Boeat niata djadi moerid pengadjaran taoen 1938/39 moelai ini hari.

B. H. S., BANDOENGSCHE HANDELSSCHOOL

Adres roemah Dir. J. de Haan Leeraar Boekhouder M. O.
LEMBANGWEG 6 - BANDOENG TELF. 2232 BANDOENG

Pengadjaran dagang dan Administratie. Sekolah dagang jang diboe-
ka setiap hari oentoeck moerid laki-laki dan perempuan. Pengadjaran
dagang jang gampang digoenakannja oentoeck bekerdja. 3 Tahoen
ONDERBOUW boeat moerid jang keloaran sekolah rendah [tita
dixamen doeloe] 2 tahoen BOVENBOUW boeat moerid keloaran
MULO klas 8.

Bajaran sekolah, menoeoet penghasilan orang toeanja, paling
sedikit f 8,50 boeat bagian Onderbouw, dan f 12,50 oentoeck bagian
Bovenbouw.

Pengadjaran dagang sangat tjoekoop sekali, jang sesoedah belad-
jar lamanja satoe tahoen, bisa dikerdjakan dikantor pertjobaan
(kantor teknik).

Soerat permintaan jang lengkap keterangannja dan lijst boekoe
boekoe bisa diminta dengan gratis.

Moelar diboea tanggal 1 Augustus 1938.

Ini sekolah dagang memakai rentjana peogadjaran jang sama
seperti H. V. S. HANDELS VAKSCHOOL-SOERABAJA, Oendaan
Oost 40 Soerabaja (k.l. 450 moerid).

Sering-sering menempatkan dengan tetap jang soedah tamat beladjar
M. H. S. MALANGSCHE HANDELSSCHOOL Temanggoengan-
straat 6 Malang. (±, 200 moerid).



Radio Oordeel

Toetama disampaikan kepada
Pengoeroes Nirom di Bdg, ber-
hoebong dengan dibatakkannja
penjebaran Soenda, "Menir Moeda"
sebagaimana jang telah tertjan-
toem dalam programnja pada
tanggal 1 j.t.l. maka segenapnja
pendengar jang njata njata gemar
pada kesediaan Soenda seoeoemnja
jang agak lama menoennggoe ter-
paksalah haroes menerima ganti-
nja dari piringan hitam jang biasa.
Hingga dampratan t. E. m. a. y. g.
dimoet dalam B. Pr. tempo hari
itoe soenggoeh ada pada tempat
nja.

Diharap dengan sepenoeh penoeh
nja apabila dikemoedian hari ter-
djadi lagi sematjam itoe, maka
pengoeroes haroes bertindak lebih
actief atau bersedia oentoeck meng-
gantinya jang setimpal agar soepaja
merek tetap dapat kesenangan.

Tentang penjaran "Menir Moe-
da" jang oeroeng itoe kita sebaha-
gian Luisteraars Soenda choesoensja
jang sama sama mempoenjai kwa-
djiban oentoeck membajar bejanja
sangat menjesal dan ketjiwa terha-
dap tjara demikian itoe.

Selanjutnja ta poetoes harapan
kita, kapankah penjaran terseboet
sehingga moengkin terdjadi.

Pengoeroes NIROM haroes ber-
pikir lebih dalam walaupun siaran
ketimoeran disini haroes terbagi
oentoeck beberapa matjam kesenian
di Jawa Barat dan Archipel, tapi
kesenian Soenda itoe haroes lebih
lebih diperhatikannja; karena
NIROM bagian Djawa timoer jang
terletak di Soerabaja dan sekitarnja
itoe meloeloe hanja menjebarkan
kesenian timoer jang lain lain,
toetama dalam kesenian Kedja-
wen Dus kesenian Soenda samase-
kali ta dapat terdengar.

A. W.

Malam pemboekaan

Pada malam Minggoe kemarin
"Trifoto" di O-Kerkhofweg
11 B. telah diboea dengan diada-
kan perdjamoesan sederhana. Sela-
matlah!

Kunstavond

Tentang Kunstavond jg diadakan
oleh Pengoeroes Museum Parahia-
ngan pada malam Minggoe kema-
rin digedoeng Sekolah Pasoendan,
roepa roepanja berhasil sukses.
Penonton tjoekoop banjakknja
bahkan dari golongan golongan
tjabang atasan. Indonesiaer—Tiong
hoa dan Eropah. Sajang tempatnja
terlaloe sempit.

Pemboekaan terlebih dahoele
dengan pidatnja t. Moh Enoch
kemoedian disamboeng oleh t. Poe-
radirdja.

Tontonannja dari Kustvereeni-
ging Sekar Pakoean dengan di-
djadikan beberapa nummers jg
menarik.

Energie dan goodwillnja dari
Pengoeroes itoe kita patoet djoen-
djoeng tinggi!

Tadi Malam

Malaman vrij

Kalau keloeroeran dimalaman
vrij, terbanjak sekali digoenakan
boeat foja-foja

Kemarin dan tadi malam kota
Bandoeng rame banget, apa lagi
boelannja masih moeda dan lagi
kaga oedjau.

Di Nirom ada wajang, di
Pasoendenschool ada pertoeendjoe-
kan dari "Sekar Pakoean" atas
initiatiefnja Pengoeroes Museum,
"Parahjangan", di Hopdaktoer
kita ada poela wajang rame,
dan orkest Soenda, "Marga Lo-
joe", dipodjok sini dan podjok sana
ada beberapa rombongan long-
ser, sedang bioscopen kita soedah
tidak reken lagi.

Kesini sebentar, kesana sebentar;
hingga karena terlaloe banjak moen
dar mandir, kesini "serta", kesana",
achirnja mendjadi keder.

Resultatnja dari moendar man-
dit itoe, tak moengkinlah Kang
Abang mengobrol pandjang.

Maaf!

Kang Abang.

Voorconcours Es Illin

Dengan dikoeendjoeingi ratoesin
orang, toetama anak anak laki-
laki dan perempuan, kemarin ber-
tempat di Pendopo Kaboepaten te-
lah dilangoengkan Voorconcours
"lagoe Ys Lilin" jang dioesahkan
oleh Roemah Obat Karoehoen, jang
ambil bagian koerang lebih ada
300 anak anak.

Setelah marea tembang Es Li-
lin, Yury membikin kepoetoesan,
bahwa jang ada kans mengkoet
Concours didepan Microfoon Nirom
besok pada tanggal 15 Meijad, ja-
lah ada 18 anak anak, jaitoe:

Bagian Perempuan:

- 1 Djoelaeha, Tjijtjendo 24-5a
- 2 Djoebaedah, G, Ingi 1
- 3 Kalsih, Kebonsirin 9
- 4 Aminah Kb. Kawoeng G, Val
kenet 229 6a
- 5 Halimatoesadiah P. Kaliki 16
- 6 Idah Simpangsteeg 38-15c
- 7 Tarsih Kepatihnweg 9.
- 8 Sariah G, Mengaol.
- 9 Rasih, Tegalleanoord 107-20b.
- 10 Irot.

Bagian Lelaki.

- 1 Soebandi, Waroengmoentjang,
142-82.
- 2 Oesin. kb Tangkil 162-8b.
- 3 Sahroni, Standaarsch, Sitoesaur.
- 4 Jahja. G. Kote No 30, p-a. M.
Hamid,
- 5 Moestapa, Pengarang 37-17.
- 6 I'I, Teloekbosjoeng 239-66.
- 7 Lili, Tjigoeriang 79-15 a.

BOKSEN.

Kemarin pagi telah dilangoeng-
kan pertaundingan Boksen di feest-
terrein Oranje, dengan mendapat
perhatian jang besar sekali.

Setelah Olievero membikin de-
monstratie, dan partij2 jang lain
nja pada naik diatas ring, maka
sebagai hoofpartij ditandjinkanlah
Zonder contra Al Blak.

Dari moelai ronde pertama Al
Blak kelihatan soedah pajah seka-
li, biarpoen ia berbadan tegap dan
poekoelannja keras, akan tetapi ia
poenja poekoelan selaloe ketjele,
karena Zonder lebih tjepat lagi men-
djaga serangannja moesoeh.

Didalam ronde kelima Al Blak
soedah dibikin knock out dengan
keadaan jang pajah sekali, teraja
ta bahwa Zonder dapatnja kema-
nangan tida dengan soesah pajah
lagi.

PASAR MALAM AMAL.

Mendapat kabar bahwa di Ka-
boepaten tida lama lagi akan dioe-
sahkan satoe Pasar Malam goena
Amal, Dari moelai sekarang perha-



A.K.W. Tjiamis

Artikelen boeat B. Pr harap kort
en bondig.

Fotograaf "FONG LIE" (SIANG DAN MALEM)

KEBON DJATI No. 44 — BANDOENG

BAROE BOEKA

KORTING 50 pct.

Pekerdjaan ditangoeng tjepat, moerah dan men-
jenangkan. Menoennggoe dengan hormat toean-
toean dan njonja-njonja poenja kedatengan.

Japan ditindas teroes

Shanghai 6 Mei. diterangkan bahwa kemarin benteng Peking telah ditoeop, 7 mijl dari sebe lah kolon benteng jang lainnja.

Dari Hankow telah disebarkan communique, bahwa barisan jang tidak teratoer dari Tiongkok sekarang soedah menjadi lebih lebar lagi kira-kira 7 mijl dari Nanking.

Lain kabar menerangkan poela, bahwa Tiongkok telah mengoe roeng Peking setjara practisch. Hamir semoea kampung-kampung, sekarang soedah direboet lagi oleh Tiongkok.

Tancheng dibombardeerd

Reuter kawatkan dari Hankow, setelahnja diadakan peperangan2 hebat pada Thantung, sekarang kembali ke djoeroesan sajan kanan ditempat mana terdapat banjak se kali soldadoe2 Japan dan Tiongkok.

Masin2 terbang Japanschemarine dari Vliegtuigmoederschip di Hai chow, sebelah wetan dari lunghai spoorweg telah menjerang sekeli lingnja Tancheng.

Setelah 10 hari lamauja, penjerangan mana berdjalan baik, dan ini waktoe di Tairchwang men djadi soenji kembali.

Kekoeatiran di Peiping

Hawas kawatkan dari Peiping bahwa disana timboel kekogatiran pen doedoek, jang disiarkan oleh kabar kabar membilangkan bahwa Chi neesche ongergelde bende sekarang soedah mendesak kedalam kotta.

Pendjagaan jang koeat telah di djalankan, dan segala benteng di toetop.

Terima instructies

Hawas kawatkan dari Tokyo, bahwa generaal Ott, bekas Militair attache dan sekarang menjadi Ge zant Duitsch di Tokyo, soedah berangkat dari Kobe ke Berlin oentoe menerima instructies dari Pemerintahnja.

Machinist ditangkap

Menoeroet kabar dari Japan, bahwa di Oshka telah ditangkap dan ditahan seorang machinist loer aagri, bernama Gilbertson, karena ditoeoeh telah menjadi spion.

Frankrijk Crisis!

Wang franc djatoeh! Depreciatie baroe!

Crisis di Frankrijk bertoeoet-toeoet timboelnja. Tempo hari soal Kabinetnja, kemoedian tentang finandieselnja. Ini semoea menoeo-djoekkan abonornalnja keadaan politik dan economienja dinegeri Perantjia. Dan inilah poela akibatnja perhoeboengan internasional jang tidak normal.

Aneta telah kawatkan dari London bahwa kalangan kalangan finandiesel sama berpendapatan bahwa pemerintah Fransch katanja berpendapatan bahwa toeroenja harga wang franc sampai koers dari 170 franc pada pnd sterling tidak bisa disingkiri.

Akan tetapi pembesar pembesar finandiesel laggeris berpendapatan, bahwa pada ongkos productie Fransch jang sekarang maka koers dari 160 memberikan bandingan jang lebih benar.

Reuter kawatkan dari Paris bahwa premier Fransch Daladier memberi taboekan didalam pidato radio bahwa franc akan dibikin tetap dengan zonder memberi taboekan koersnja.

Aneta kawatkan dari Batavia, bahwa kabar dari London tentang devaluatie dari franc didahoeloei dengan beberapa jang lain dari nana kenjataan, bahwa kepoetoesan dari pemerintah Fransch diambil setelah disadakan pembijtaraan antara Paris, Washington dan London.

Smokkel

Sendjata dari Duitsehand di smokkelt ke Denzig.

Perdjalanan Koning George.

Transocean kawatkan dari Paris. Bahwa soerat kabar Paris Soir menerangkan, jang Engelsche Koningspaar besok ddo 23 Juni oleh President Lebrun akan diterima di Istana.

Selandjoetnja akan diadakan Receptie di Stadhuis Chateau Bagatelle.

Antjaman Amerika

Reuter kawatkan dari Washington: bahwa disana timboel antjaman dari Amerika, jang isinja begini:

Kita memberitahoekan kepada Duitschland, Japan, dan Italie, bilamana semoea dictator demokratisch keterlaloeran, kita bersedia akan mengadakan perang.

Antjaman mana keloea dari pidatonja Woodring, (Minister van Oorlog).

Bahaya merah

Dari Praag dikawatkan, bahwa pemerintah Czecho-Slovaaksche Regeering telah menetapkan didalam notanja di Polen, soepaja actie dari Communist di Czecho-Slovakije ditindas saumasakali.

Dilanggar bom

Ketika diadakan penjerangan bom oleh pehak kebangsaan di Valencia, telah mengenai djoega kapal Inggris jang dekat disitoe, oentoeeng kerosogian tidak begitoe besar dan penoempangoja tidak ada jang tjelaka.

40,000 orang

ditoetoeop di Oostenrijksche concentratiekampen

Menoeroet Volkischer Beobachter bahwa nda 40,000 orangja ditahan di Oostenrijksche Concentratie kampen.

Antjaman pada Stalin

Antjaman terhadap Stalin Dictator dari Rusland jang dilakoekan oleh radiostation itoe, adalah bertempat dibawahn Duitschland

Onderkoning Ethiopie

Maarschalk Italie Balbo, telah dibenoemd menjadi Onderkoning di Ethiopie, pengikoet Hertog van Aosta, Prins van de Sahara jang baroe sadja diangkat.

Angkatan itoe disandarkan bahwa Maarschalk balbo seorang jang gampang sekali mendapat invloed dari bangsa Ethiopie jang anti Italie mereka lekas menjadi sedar dengan adanya balbo Duce tidak bodo mengangkat balbo menjadi Onderkoning itoe.

So'al Sanctie.

Di moeka vergadering dari Raad Volkenbond, perkoempoelan Volkenbond Tiongkok ini hari soedah ke loarkan manifest. dalam mana dengan getir ditjegah dilepaskan nja itoe azas kesentosaan collectief dalam lingkoeangan dari Volkenbond dan balik lagi pada systeem perang koeno.

Itoe manifest mendesak pada Raad Volkenbond soepaja berlakoe hati-hati dalam oeroesan Ethiopie dan bilang: Kita pertjaja tidak satoe orang jang pandang tinggi perike manoesiaan dan keadilan, bisa mengawasin dengan tenang bahwa pada kehidoepan nasional dari Ethiopie didjatoeh kan hoekoeman.

Tentang conflict Tiongkok—djepang dalam itoe manifest ada ditetangkan:

Kita tidak keloearkan pengharapan besar, akan tetapi ada mendjadi kewajiban dari Volkenbond boeat halangkan agressive dan pegang tegeoh perdamaian.

Sedikitnja Volkenbond haroes lantak djalankan itoe resolutie jg diterima baik oleh Assemblee pada tanggal 6 October 1937. Kala penjerangan djepsang di Tiongkok dikeraskan ada mendjadi kewajiban soetji dari anggota anggota Volkenbond boeat djalankan sanctie terhadap si penjerang.



National Voetbal-Congres

Programma - lengkap Windon & Kampioenstournooi P.S.S.I. di Solo: 3-6 Juni '38.

Perganda P.S.S.I. minta disiarkan makloematnja dibawah ini:

Pereboetan gelar Djoera.

Sands kapioen P.S.S.I, jang di reboetkan setip tahoen dilapang hidjan, diroepakan oleh piala-keradjaan (Kraton beker) anoe gerah Seri Baginda Kandjeng Soesoehoeonan. Piala-keradjaan itoe boeah tangan toekang Indonesia. diboet dari pada perak teroeikir permal.

Moelai tahoen 1931 piala tadi mendjadi reboetan. Hingga kini be loem ada jang memiliki selamanja, Piala bergilir seperti dibawah:

- 1931 Djakarta
- 1932 Mataram
- 1933 Djakarta
- 1934 Djakarta
- 1935 Soerakarta
- 1936 Soerakarta
- 1937 Bandoeng

Dalam Kampioenstournooi depan di Solo, akan direboet poela oleh empat kota jang sama koetnja, ialah Djakarta, Poerwokerto Solo, Soerabaja.

Ketjoeli piala keradjaan itoe jang mendjadi reboetan istimewa, poela diperdjoangkan piala hadiah Koemisi Sriwedari dan piala hadiah Bank Himpoenan Soedara. Ke doeanja boeah pekerdjaan toekang Indonesiana poela. Apik dan bernilai.

Beberapa hadiah jang lain. Samapai ini hari, jang telah ditjatat:

- 1. Sebelas mendali perak dari "Blima", Solo.
- 2. Sebelas kass kaki dari Schoemaker, Roestamie, Solo.
- 3. Piala dari dagblad "Soera Oemoem", Soeracaja.
- 4. Soembangan Sajembara dari toean M. Nitisemito, Koedoes.
- 5. Sajembara lain dari Drukkerij "Peratoean", Solo.
- 6. Barang perak keradjaan Menangkabau dari Toko "Hapan", Solo.
- 7. Barang keradjaan tangga dari Toko "Sedang", Solo.
- 8. Sepoeloe riboe lembar sebaran dari sigaretten fabriek "Bal Tiga", Koedoes.
- 9. -----
- 10. -----

Hadiah jang datang belakangan segera disoesoelkan beritanja.

Harga kartjis voetbal.

Telah ditetapkan seperti dibawah:

- 15 sen ditempat berdiri.
- 25 sen ditempat doedoek.
- 50 sen ditribune.

Harga itoe sama rata bagi segala bangsa. Oentoeeng anak anak dibawah oemoer 10 tahoen diadakan korting, masing-masing 10, 15 dan 25 sen.

Seperti biasa diadakan voorverkoop. Bila moelainya dan dimana, akan diterangkan belakangan.

Tahoen ini tidak diadakan conponkaarten. Satoe dan lain berhoe boeng dengan pekerdjaan administral. Selandjoetnja perloe diketahoei, bahwa oentoe Kampioenstournooi itoe diadakan kartjis istimewa. Demikianpoer kartoe oendangan. Perskaart tidak dianggap. Kepada redaksi harian segala bangsa akan dikirim kartoe oendangan sendiri.

- 1 Djoemahat, 3 Juni. Poerwokerto versus Soerakarta. Wasit: Mataram. Pendjaga garis: Klaten dan Mataram (Dengan oepatjara).
- 2 Saptoe, 4 Juni. Poerwokerto versus Soerabaja. Wasit: Mataram. Pendjaga garis: Sragen dan Mataram.
- 3 Ahat, 5 Juni. Soerabaja versus Djakarta. Wasit: Bandoeng. Pendjaga garis: Salatiga dan Bandoeng.
- 4 Senen, 6 Juni. Djakarta versus Soerakarta. Wasit: Bandoeng. Pendjaga garis: Ambarawa dan Bandoeng.

Akan disamboeng.

Peperangan dihari jang akan datang

II.

Biar bagaimanapoen berbahaanja penjakit pest tidak akan terbitkan binjtana besar, bila semoea orang taoe bagaimana moesti ambil tindakan2 jang perloe boeat tjegah mendjalarnya. Setiap negeri akan pikir doea kali, sebeloenja lepaskan koetoe2 pest jang bisa membinasakan kawan2 sendiri. Itoe sendjata bisa digoenakan boeat mentjegah ma soeknja tentara moesoeh djikalau semoea orang dinegerinja sendiri soedah disoentik lebih doeloe.

Dan ini pekerdjaan soentik tidak bisa dilakoekan dengan rahasia tapi tentoe akan diketahoei oleh moesoeh, hingga dengan begitoe seperti dikasih nasehat akan djangan memasoeki negeri dimana itoe penjakit tidak bisa perentah mendjalarnya penjakit wabah, karena itoe ada tergantoe dari banjak factor, seperti keadaan hawa oedara d.s.b.

Tentang penjakit tjiphus, cholera dan ambeien, dijsenterie ada satoe roepa sadja. Koetoe2nja gampang dibikin djadi banjak atau disarkan, oempanja dimasoekkan dalam air jg. diminoem oleh moesoeh.

Selainnja disiarkan penjakit me noelar antara orang orang itoe, djoega disiarkannya diantara binatang binatang, hal mana soedah ditjoba oleh orang Duitsehand dalam perang doenia. Meskipun banjak mesin digoenakan, toch binatang bisa dipakai boeat mengangkoet barang barang ke medan perang. Hingga djika penjakit moelot dan koekoe meradajalela antara hewan bertandoek dan binatang poela akan mengantjam.

Soeal memilih koetoe2 apa jang setimpal boeat digoenakan sebagai sendjata dalam peperangan sekarang, roepa-roepanja soedah beres. Tapi orang belon tahoe tjara bagaimana itoe koetoe koetoe mesti disiarkannya. Tjara menjiar kan penjakit, dengan perantaraanja lain lain binatang dianggap koerang baik. Tjara jang lebih baik, diadakan lankannja jalah dengan agent-agent rahasia dan mata-mata oentoe di siarkan dinegerinja moesoeh.

Ada lain tjara lagi, jaitoe dalam ketika melempar bom-bom jang diisi dengan koetoe penjakit dari pesawat-pesawat terbang.

Itoe bergagai-bagai tjara soedah ditjoba, akan tetapi sebegitoe djaoeh tidak mengasih jang memoesakan. Semoea negeri sekarang mempoenjai laboratorium, dimana segala serum ratjoen dan obat boeat koetoe koetoe dan penjakit-penjakit bisa dibikin. Bahaja bahaja besar moengkit datang dari fihak negeri jang bisa goenakan sematjam koetoe jang tidak diketahoei oleh oemoem, dan jang dipegang rahasia oleh ahli-ahli pengobatan.

Peperangan jangle bih berbahaaja

Sebagaimana jang ditoeoerkan diatas, kita bisa tarik pendapatn, bahwa kita tidak oesah lebih-lebih kan bahaja perang jang goenakan koetoe2 sebagi sendjata akan tetapi kita djoega tidak boleh sia-siakan besarnje itoe bahaja.

Tentang itoe matjam peperangan, kita sebetoenja beloem tahoe bagai mana koetoe2 itoe akan bekerdja sesoedahnja dilepaskan dari laboratorium. Tjoemah kita moengkit tahoe bahwa itoe matjam perang akan lebih hebat dari pada jang telah dilakoekan. Maka dari itoe, kita mesti berdjaja sebisa-bisannja boeat memperbaiki dieust kesehatan pada waktoe dsmai.

Segala apa jang orang Duitsch. lakoekan pertjobaan2 berhoeboeng dengan itoe matjam peperangan. Hatsinnja itoe pertjobaan bisa dilakoekan dalam kota London dan Paris diwaktoe perang jang telah laloe.

Apa jang akan terdjadi djika lau terbit perang dimana orang goenakan itoe sendjata jang ngeri dengan Duitschland, tidak bisa diketahoei dengan pasti, tjoeamah hanja bisa didoega doega sadja.

Orang orang Duitsch, toetutama ada pandai sekali dalam ilmoe pisah dan bastekologie ilmoe tentang koetoe koetoe. Dengan mereka poenja kepandaian dan pengalaman loes nistjajalah mereka di soetoe waktoe akan berhasil dapat kan sematjam koetoe jang sangat berbahaaja. Pendapatan mana soe dah tentoe akan dipegang rahasia hingga bisa bikin serum boeat tjegah penjakit jang diterbitkan oleh itoe koetoe2 jang berbahaaja.

KABAR PENTING!

SITOE GEDE baris dibedahkeun

Ti ngawitan ping 16 Juni sareng saterasna SITOE GEDE anoe perusaha 5 k. m. ti Tasikmalaja baris dibedahkeun sarta laeokna baris dilotrekeun. Anoe menang melak dina boelan Desember 1937 anoe leuwih ti 1.000.000 (samiloer) roepa-roepa laeok; sareng waktoe melakna disaksian koe wakil-wakil soerat kabar sareng Bestuur Ambtenaar, baris dilotrekeun.

Pikeun ngaramekeun kanoe ngarala laeok ti mimiti tanggal 11 nepi ka tanggal 19 Juni 1938 baris diajakeun PASAR MALEM; sarta baris disajagikeun roepa-roepa tongtonan saperti: Openlucht Bioscoop, Wajang, Tajoeban, Doger djeung roepa-roepa deui. Oge moal kaliwat baris diajakeun balap Parahoe

PANGAOS RAKIT

- 1 Rakit 2 heurap 4 Djalmi 1 Dinten f 3.-
- 1 id. 2 id. 4 id. 2 id. f 5.-
- 1 id. 2 id. 4 id. 3 id. f 7.-
- 1 id. 2 id. 4 id. 4 id. f 9.-

Kaentoengan tina Pasar Malem baris didermakeun ka: Armenzorg Pasoendan 20 pCt. ka Polikliniek Indihiang 10 pCt. ka Lectuur 10 pCt.

Kaentoengan tina lotre laeok baris didermakeun ka: Desa Mangkoemoemi djeung ka Desa Linggadajaja 20 pCt.

Enggal pesen Rakit ti ajeuna bari ngintoe artos f 1.- kanggo pamandjer ka adres dihaudap ieu.

Oge kasingsaha anoe bade ngadamel stand kanggo tongtonan atanapi djoeloe kedah pesen ti ajeuna atanapi badanten ka kantorna.

Ieu karamean teh kabeneran pisan waktoe tjaang boelan, toeroeg-toeroeg boelan Moeloe anoe biasa sok dipake Djarah ka Sembah Dalem Prabodilaja anoe makamna aja dipoelo eta sitoe.

Henteu kaliwat kanggo noe ngaraso disajagikeun Restaurant anoe pantes.

Hormatna

Visscherij Bedrijf Siteo Gede

Directie Administrateur

H. Djoeaeni R. Mangoenatmadja

Kantoor: Siteo Garoenggang Indihiang - Tasikmalaja.



PRIKSA MATA GRATIS

Mata jaitoe salah satoe anggahota badan jang terpenting sekali oentoekehidoepan manoesia. Kaloe mata koerang awas, sama sadsa dengan orang hidoep di tempat jang gelap. Kaloe Toean maoe pake katja mata, djangan sangsi lagi, moesti dateng ke toko kite, tentoe kita aken periksa dengan teliti.

Soeniaradja Optical
Soeniaradjaweg No. 17 — Bandoeng.

Ada U poeaja
adres jang
oedah
+erke-
nal.

Kleermaker I. SOEDIA
ACHTER PASARSTRAAT No 2 — BANDOENG.
TJEPET,
NETJIS,
MOERAH.

Gaat het om Uw Kleden?
MAS SADA
Heeft ze voor U
Beste Coupe, Keurige Afwerking
Chineesche Voorstraat (Bantjeu) 15a
FILIAAL: Pasar Aloon - aloon **BANDOENG**

PRACTISCH-ECONOMISCH-
TJEPET-SEHAT-SENTOU-
SA DAN HEMAT; DIJKA
TOEAN-TOEAN GOENA-
KEN AUTOBUSDIENST.

TJAP - MATJAN

BOEAT; PICNIC - EXCURSIE-
PASIAR DAN PENGANGKOE-
TAN BARANG-BARANG.
SEDIA BERPOELOEH - POE-
LOEH VRACHTAOTS & OM-
NIBUSSEN MERK: BUSSING-
MARCEDES dan CHEVRO-
LET.

TRAJECT:

Tasikmalaja Garoet - Malangbong - Bandoeng - Cheribon - Krawang N.V.

Natuurlijke Geneeswijze VAN

Ch. Hardin Tabib

Soeniaradjaweg No. 8 A — Telef. 1664 — Bandoeng.

Pribados sanggem ngalandongan Aambeien (Medjen) dina lebet 12 dinten teras tjiplok toer maal djanten deui. Sadajana panjawat dilandongan doegi ka saena.

TEU NGANGGO DIBELEK (OPERATIE).

Medjen (Aambeien), Mengi (Asthma) Intjok (Rheumatiek), Peloeh (Impotentie), Angen, Loempoeh, Panjawat koelit, Batoek gangsa (T.B.C.), Panjawat oesoos boentoe (Blindedarm-onsteking) Kasawat sotja, tjepil, waos sareng mastaka, Radja singa (Syphilis) sareng roepiroepi kasawat djalan tjikahampangan, panjawat moerangkalih (Kinderziekten). Istri-noe kaloearan getih bodas, teu tjtjog waktosna oepami kotoran s.s.d.

TEU NGANGGO DIBELEK (ZONDER OPERATIE).
Landong-landong tiasa disoehoenkeun sareng dikintoen nganggo rembours. Tiasa disoer ka boemi diloear atanapi lebet kota wajah koemaha bae.

Hoermatna noe ngadjeng-ngadjeng

Ch. Hardin Tabib

ADRES JANG PALING TERKENAL

BOEAT

- INSIGNE S
- GLICHE'S
- STEMPEL
- VERNIKKELD



Clichéfabriek TEL. 798
FA FOENG
GR. POSTWEG WEST 81—BANDOENG.



NIROM

Archipelzender PMH 45 Mr.
Bandoeng II (103 M), Batavia II (190 M).

Senen 9 Mei

- 5.— sore Orkes "Ambon"
- 6.30 . Lagoe Egypte [Meair]
- 6.45 . Mana Soeka
- 7.45 . Berita soerat chabar
- 8 — . Pidato tentang Cultuur Tienghoa
- 8.30 . Lagoe Tienghoa
- 9.— . Krontjong Orkest
- 10.30 . Lagoe Sebrang
- 11.30 . Toetoep

PMN 29 M

- 11.— malam Pek. "Tikam Toea"
- 12.— . Toetoep

—o—

Selasa 10 Mei 1938

PMH (45 M), Batavia II (190 M)
Bandoeng II (103).

- 5.— sore Lagoe oentoech anak2 T onghoa
- 6.— . Lagoe Loedroek "Polack"
- 6.30 . Chasidah soera t. H. A. Moein
- 6.40 . Lagoe krontjong dan stamboel
- 7.15 malam Mematja kitab Indjil
- 7.45 . Berita soerat chabar
- 8.— . Krontjong Orkest
- 9.30 . Gambang Kromong
- 11.— . Toetoep.

PMN [29 M]

- 11.— malam Lagoe Tienghoa
- 11.30 . Lagoe Krontjong
- 12.— . Toetoep.

—o—

VORL

Golfl. 107.53 Meter

Senen 9 Mei

- 5.— sore Padvinderuurtje
- 6.— . Lagoe Soenda
- 6.30 . Berhenti.
- 7.— malam Berita s.k. Indonesia
- 7.25 . Lagoe gambang kromong
- 7.45 . Berita s.k. Soenda
- 8.— . Lagoe Djawa
- 8.30 . Ketjapi modern
- 9.— . Lagoe Toerki
- 9.30 . Lagoe anakawarna
- 10.— Toetoep.

—o—

Selasa 10 Mei

- 5.— sore Lagoe Djawa
- 5.30 . Lagoe Soenda
- 6.— . Lagoe krontjong
- 6.30 . berhenti.
- 7.— malam Berita s.k. Indonesia
- 7.25 . Lagoe Japan
- 7.45 . Berita s.k. Soenda
- 8.— . Hawaiian
- 10.— . Toetoep.

—o—

Rebo 11 Mei

- 5.— sore Lagoe hawaiian
- 5.30 . Lagoe Soenda

VORO BATAVIA.

Golflengte 105,26 M.

Senen 9 Mei 1938

- 5 — sore Lagoe Tieng Hwa
- 5.30 . Lagoe Djawa
- 6 — . Lagoe Soenda
- 6.30 . Mematja soerat kabar
- 7.— malam Lagoe Arab
- 7.30 . Trio Tjempaka Poetih
- 8.45 . Lagoe Hindustan
- 9.— . Krontjongorkest
- 11.30 . Berhenti.

—o—

Selasa 10 Mei 1938

- 7.— pagi Lagoe Arab
- 7.30 . Lagoe Soenda
- 8.— . Lagoe Tieng Hwa
- 8.30 . Berhenti.
- 12.— . Lagoe Arab
- 12.30 . Lagoe Hawaiian
- 1.— . Lagoe Ambon
- 1.30 . Lagoe Krontjong
- 2.— . Berhenti.

- 5.— sore Lagoe Arab
- 5.30 . Lagoe Soenda
- 6.— . In deu kindertuin met tante Soed
- 6.30 . Mematja soerat kabar
- 7.15 malam Mahabarata oleh t. Kadiroen
- 7.30 . Lagoe Djawa
- 8.— . Lagoe Melajoe sebrang
- 8.30 . Gambang Kromongorkest
- 11.— . Toetoep

—o—

Rebo 11 Mei 1938

- 7.— pagi Lagoe krontjong dan stamboel
- 7.30 . Lagoe Soenda
- 8.— . Lagoe Arab
- 8.30 . Berhenti.

- 12.— siang Lagoe Tieng Hwa
- 12.30 . Lagoe Djawa
- 1.— . Lagoe Hawaiian
- 1.30 . Orkest Belloni
- 2.— . Toetoep.

—o—

Terbit sekarang!

Vier A's Adresboek

Tjitakan ka 4 1938.

Boest dapat perhoeboengan lebi loeas, perloe toean menjimpan ini boekoe. Dalam ini boekoe, selae terisi tekst-tekst jang penting oentoech pengetahuan dagang dan pengoendjoekkan tempat-tempat poen terisi riboean adres dari ka oem dagang seloeroeh Indonesia.

1 boekoe tebal dengan tekst Indonesia, Blanda dan Inggris serta omslag bergambar, tjoema f 2,16 franco.

A. A. Achsien, Bandoeng
The Mura Press,
Boekhandel Alliansie Semarang
De Goede Hoop, Soekaboemi.

COMBINATIE DAGBLAD

DOEA djadi SATOE
SATOE djadi DOEA

Sinar Pasoendan — Bahasa Soenda

Berita Priangan — Bahasa Indonesia

Doea dagblad dari satoe kandoengan!

Satoe fabriekuja, doea sifatnja!

Masing-masing mempoenjai tjara dan sikap sendiri, oentoech kepentingan bersama.

Siapa mematja "Sinar Pasoendan" zonder mematja "Berita Priangan" zonder mematja "Sinar Pasoendan", sdalah seperti garam jang terpisah dari rasa-rasa asinnja.

Sinpas. f 1,50, Berpri f 0,75 = f 2,25

Hatsilnja lebih berharga dari pada 2 x f 2,25

Bijkantoor "BERITA-PRIANGAN" Tjiandjoer

TOEAN WINATAPOERA

c/o TOKO OBAT SIMAMANG

Heerenstraat No. 2 — TJIANDJOER.

Kepada adres diatas bisa berlangganan, B. Pr. dan memasoekkan advertentie.

Feuilleton

"Soera mendjeritnja hati jang tetioeka"

oleh: A. A. Achsien.

XVI.

"Akan tetapi" ia teroeskan kata dalam hati, "Apakah saja tidak keliroe? Apakah betoel Jachja ketarik pada saja?" kemoedian ia balik tanja lagi. "Och saja tetap pertjaja jang Achmad Jachja perhatikan saja poenja diri" ia tetap kan saangka tanja jang sebetoeleja tidak keliroe itoe.

Inilah sifatnja satoe perempoean gadis jg sedang menjintai. Memang soenggoeh loetjoe dan aneh machloek jg dibilang perempoean itoe.

Kalau itoe waktoe ia poenja iboe tidak kebetoealan hendak kekamar mandi oentoech berwoedloe, hendak sembahjang doehoer, boleh djadi Siti Masenah teroes meneroes kon tji dirinja sendiri dikamar mandi. Ketika pintoe kamar mandi diketok, Masenah baroe ingat dari nge lamoennja jg terseboet diatas.

Ia lantas poera2 ambil air woe dloe djoega hendak sembahjang—

—o—
Och perempoean — perempoean —!

III.

Terang boelan djam 10 malam

Doea orang sedang asjik sekali beromong omong dengan soera jg pelaban sekali, dipelataran dari roeuhnja Siti Masenah. Tidak la ia ialah Achmad Jachja dengan Siti Masenah, adanja itoe doea orang sedari djam 9 tadi Achmad Jachja bertamoeroe diroemahnja Siti Masenah.

Kebetoealan jg ada diroemah ha aja soedera lakinja Masenah sa dja, sedang kedoea orang toeanja kebetoealan pergi ke sanak familie nja. Dus mereka bisa beromong omong banjak.

Seperti soedah tahoe dan dise ngadja, soedaranja Masenah itoe, sesoedahnja toeroet beromong sa toe djam sampai djam 10 malam, en toch Jachja masih beleom maoe permisi poelang, ia laloe poera2 ke palanja poeing dan hendak masoek tidoer doeloe.

Dus tinggal Masenah dan Jachja sadja doea orang dan sekarang mereka bisa beromong omong dengan leleoeasa sekali, bisa tjoeah ka masing2 poenja perasaan hati jg sangat menjintai itoe.

"Apakah conferentie soedah ha bis dan bagaimana hasilnja?" per tama Siti Masenah telah tanja.

"Betoel tadi pagi conferentie se soedahnja 4 hari 3 malam, baroe selesai dengan hasilnja, itoeelah kita beleom bisa tentoechan sekarang", djawab Jachja dengan sympathiek sekali.

"Dus besok kau akan poelang?"

"Ja?"

Siti Masenah itoe seperti orang jg agak kaget, ketika Jachja men djawab "Ja" tadi.

"Kita poenja pertemoean, ialah jg kedoea kaliuja ini sedari pada hari Djoem'at jg laloe kau datang disini!" Menjamboeng Masenah. Dan apakah kita poenja pertemoean ini, ada boeat jg pengabisan se kali?"

"Itoe terserah pada kendaan dan nasib kita, Siti".

"Kalau dilihat dhohir, artinja kita boleh djadi tidak bisa ketemoeh lagi, sebab kau ada sangat djaoeh sekali terpisah dengan saja".

"Boleh djadi" mendjawab Jachja dengan kalm.

"Sedng oentoech toenggoei kau poenja kedatangan di Grisse ini kalau ada keperluan conferentie A N O, boleh djadi 5 tahoen lagi, beleom ten'oe, sebab conferentie saban tahoen tempatnja berpindah pindah. Sedang tahoen moeka ba kal diadaka di Malang, seperti poetoesan conferentie sekarang ini".

Jachja tidak mendjawab. Ia banja membisoe sadja sambil berpikir dalam sekali.